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Abstract (en)
The fluid-actuated linear drive has guiding unit (4), which comprises a drive unit (2) with a housing pipe (8) and a piston. The guiding unit has a
guiding body (5) that has two guiding lifters (35) with integrated linear guide units. A front sealing cover (6) is provided, which is formed directly to
the guiding body, where the front sealing cover and the guiding body are components of a single piece guiding and sealing body (7).

Abstract (de)
Es handelt sich um einen fluidbetätigtes Linearantrieb (1) mit einer Antriebseinheit (2) und einer an deren Vorderseite angeordneten Führungseinheit
(4). Die Führungseinheit (4) verfügt über einen einstückigen Führungs- und Abschlusskörper (7), der stirnseitig an ein Gehäuserohr (8) der
Antriebseinheit (2) angesetzt ist und zum einen die Funktion eines vorderen Abschlussdeckels (6) übernimmt sowie zum anderen die Funktion eines
Führungskörpers (5), der von zwei Führungsstangen (28) durchsetzt ist, die über einen Jochkörper (42) mit der Kolbenstange der Antriebseinheit (2)
verbunden sind.
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